
2023年度前期 ［ 刑事訴訟法 ］ 授業評価アンケート
（2023年8⽉4⽇まで実施）

1. 学年（その他と回答した⽅は具体的に記⼊してください。）

2. この授業の出席状況は？

23
応答

01:19
完了するのにかかった平均時間

終了済み
状態

法学部１年⽣  0

法学部２年⽣ 0

法学部３年⽣ 19

法学部４年⽣以上 3

その他 1

全て/ほとんど出席した 8

だいたい出席した 9

あまり出席しなかった 5

全く/ほとんど出席しなかった 1



3. 授業内容に興味がもてましたか。

4. 授業内容は理解できましたか。

5. 上記質問において、そのように回答した理由は？

0
応答

たいへん興味がもてた。 9

興味がもてた。 11

どちらともいえない。 2

あまり興味がもてなかった。 1

全く興味がもてなかった。 0

わからない。 0

よく理解できた。 3

だいたい理解できた。 20

どちらともいえない。 0

あまり理解できなかった。 0

全く理解できなかった。 0

わからない。 0



6. 授業内容の⽔準は適切と思いますか。

7. 上記質問において、「あまり適切ではない」「全く適切ではない」と答えた理由について、下の中から該当するも
のを⼀つ選んで、該当するものにチェック付けてください。（理由をその他と回答した⽅は具体的に記⼊してくだ
さい。）

8. 教員は⼗分準備していると思いますか。

適切だと思う。 15

だいたい適切だと思う。 8

どちらともいえない。 0

あまり適切ではないと思う。 0

全く適切ではないと思う。 0

わからない。 0

内容が⾼度すぎる 0

内容が簡単すぎる 0

内容に関⼼がもてない 0

その他 0

よく準備している。 14

おおむね準備している。 9

どちらともいえない。 0

どちらかいえば準備が⾜りない。 0

全く準備が⾜りない。 0

わからない。 0



9. 教員の説明の仕⽅はいかがでしたか。

10. 教員の話は聞き取りやすかったですか。

11. 板書・OHP・配布資料等の視覚的⼯夫は授業を理解するのに効果がありましたか。

たいへん分かりやすかった。 7

分かりやすかった。 15

どちらともいえない。 1

分かりにくかった。 0

⾮常に分かりにくかった。 0

わからない。 0

聞き取りやすかった。 9

だいたい聞き取りやすかった。 12

どちらともいえない。 2

やや聞き取りにくかった。 0

⾮常に聞き取りにくかった。 0

わからない。 0

効果があった。 12

おおむね効果があった。 10

どちらともいえない。 0

あまり効果はなかった。 1

全く効果はなかった。 0

わからない。 0



12. あなたはこの授業をどのように評価しますか。

13. 上記質問でそのように考える理由は何ですか。

6
応答

個別回答は末尾に記載

⼤変評価できる。 9

評価できる。 14

どちらともいえない。 0

あまり評価できない。 0

全く評価できない。 0

わからない。 0



14. ⾃由記述

8
応答 個別回答は末尾に記載



1 レジュメが簡潔でわかりやすかった。
判例の内容で重要なところはレジュメに載っていてよかったと思う。

2 教科書とスライドが対応していて予習・復習に役⽴ったから。
3 刑事訴訟の概要について理解できたから。
4 刑事訴訟法の論点について判例などが豊富だったから
5 ⼩テストが実施されるため、定期的に復習することができたから。
6 ⼩テストで随時復習ができ、定期テスト時の勉強の負担が減ったので良かった。

1 テスト回答
2 期末テストを全問事例問題にしてほしい
3 授業録画の提供が授業⽇より少し遅れてからの公開だったことが少し残念だった。⼀
⽅で、⼩テストを複数回実施してくださったことが良かった。

4 ⼩テストの際、次の問題のページに⾏くのに時間がかかり制限時間がかなり減ってし
まっていたので、そこを改善していただきたいです。

5 特にありません。
6 復習できるように授業の録画をムードルにアップしてもらえるのは⼤変助かった。し
かし、後半の説明の省略の多さからあまり深く理解できないまま進んでいった部分も
あった。

7 毎回の講義録画が、授業中に聞き取れなかった箇所を再度聞いたり、⼩テストに向け
て復習をしたりする際にとても役⽴ちました。

8 録画の配布活⽤させていただいてました。とてもありがたかったです。

学⽣による授業評価に対する担当教員の所⾒
・全員が授業を評価できるという回答でしたが、アンケート協⼒者が少なかったので
授業に参加していた学⽣のみが回答してくださった可能性が⾼く、授業に出席して聞
きたいとの学⽣が多くなるよう努⼒したいと思います。
・⾃由記載欄に、授業後半で説明の省略が多くて理解できなかったという感想があり
ました。今年度は25回⽬の講演会との関係で、24回の授業で上訴・再審まで終わらせ
るためにかなり省略することになってしまい、ごもっともな感想だと思います。上訴
以降は基本的に課外学習できる形にしたいと思います。

13.上記質問でそのように考える理由は何ですか。

16.⾃由記述


